

**Grosser Stadtrat  
48. Sitzung vom 2. Juli 2020  
Ergebnisse**

**E-Mail**

Medien Stadt Luzern

**Medienmitteilung**

Luzern, 2. Juli 2020

Anlässlich der 48. Ratssitzung des Grossen Stadtrates vom 2. Juli 2020 im Kantonsratssaal des Regierungsgebäudes des Kantons Luzern wurden folgende Beschlüsse gefasst:

1. Die dringliche Behandlung der Interpellation 431, Gianluca Pardini namens der Geschäftsprüfungskommission vom 22. Juni 2020: «Generalversammlung der VBL AG über das Geschäftsjahr 2019», wurde beschlossen. Die Interpellation wurde beantwortet.
2. Der Bericht und Antrag 4/2020 vom 8. April 2020: «Geschäftsbericht und Jahresrechnung 2019» wurde mit einer Protokollbemerkung gemäss dem Antrag der Geschäftsprüfungskommission beschlossen.
3. Das Postulat 330, Marco Baumann und Sandra Felder-Estermann namens der FDP-Fraktion, Agnes Keller-Bucher und Roger Sonderegger namens der CVP-Fraktion sowie Patrick Zibung namens der SVP-Fraktion vom 3. Oktober 2019: «Parkplatzlösung für Stadtluzerner Vereine schaffen», wurde entgegen dem Antrag des Stadtrates abgelehnt.
4. **Abtraktandiert:** Postulat 376, Mirjam Landwehr und Heidi Rast namens der G/JG-Fraktion vom 20. Januar 2020: «Schulareale als wichtigen Teil des öffentlichen Raums anerkennen»
5. Die Interpellation 333, Fabian Reinhard namens der FDP-Fraktion vom 16. Oktober 2019: «Kulturelle Nutzung Dreilindenpark», wurde beantwortet.
6. Die Interpellation 351, Marc Lustenberger namens der FDP-Fraktion vom 4. November 2019: «Entwicklung von Arbeitsflächen», wurde beantwortet.

7. Das Postulat 354, Adrian Achermann namens der SVP-Fraktion vom 20. November 2019: «Gegen Missbrauch von Denkmälern», wurde überwiesen und gleichzeitig abgeschrieben.
8. Die Interpellation 344, Adrian Albisser und Cyrill Studer Korevaar namens der SP/JUSO-Fraktion vom 29. Oktober 2019: «Schulwegsicherheit um das Schulhaus Moosmatt», wurde beantwortet.
9. Die Interpellation 366, Yannick Gauch und Martin Wyss namens der SP/JUSO-Fraktion vom 20. Dezember 2019: «Über in der Stadt Luzern», wurde beantwortet.
10. Die Interpellation 391, Fabian Reinhard namens der FDP-Fraktion vom 5. März 2020: «Über in Luzern», wurde beantwortet.
11. Das Postulat 335, Daniel Lütolf namens der GLP-Fraktion vom 18. Oktober 2019: «Autofreie Waldstätterstrasse bei der Migros», wurde überwiesen.
12. Das Postulat 342, Regula Müller und Simon Roth namens der SP/JUSO-Fraktion vom 28. Oktober 2019: «Eine «Bibliothek der Dinge» für Luzern», wurde am 23. Juni 2020 zurückgezogen.
13. **Abtraktandiert:** Postulat 343, Marco Müller namens der G/JG-Fraktion und Maria Pilotto namens der SP/JUSO-Fraktion vom 28. Oktober 2019: «Integrierte Versorgung» in der Stadt Luzern».
14. Die Interpellation 358, Maria Pilotto namens der SP/JUSO-Fraktion vom 29. November 2019: «Familienergänzende Kinderbetreuung im steten Wandel – Wohin geht die Entwicklung?», wurde beantwortet.